

## **Allo-Franco !**

### **Projet de jumelage linguistique**

Trois-Rivières est l'une des villes régionales d'accueil des immigrants qui s'établissent au Québec.

Des cours de francisation sont offerts aux allophones, mais plusieurs Néo-Québécois ont besoin de pratiquer leur français pour favoriser leur intégration et obtenir une plus grande autonomie.

Des membres du Comité langue de la Société Saint-Jean-Baptiste de la Mauricie souhaitent créer un espace de rencontres.

Ainsi, nous recrutons des bénévoles pour des jumelages linguistiques dont le but premier consiste à accompagner des allophones dans leur francisation.

Formule du projet pilote :

Les participants seront jumelés en duo allo-franco et s'engagent à se rencontrer chaque semaine pour échanger au moins 2h.

Une fois par mois, la rencontre des duos est remplacée par une rencontre de groupe, afin de sociabiliser et apprendre du cheminement de chacun.

Lauréanne Daneau

Coordonnatrice d'Allo-Franco!

Si l'idée vous plaît, communiquez avec Mme Daneault : [laureanne.daneau@gmail.com](mailto:laureanne.daneau@gmail.com)